

Alexander Jäger

Hochwasserschutz und Transparenz

Das Wasser im Kleinen und Großen hat es Alexander Jäger angetan. Kein Wunder, denn Alexander Jäger ist selbstständiger Heizungsbau- und Sanitärmeister. Zusammen mit seinem Bruder führt er vom Gewerbegebiet Letten aus den von seinen Urgroßeltern gegründeten Betrieb in vierter Generation.

Zudem ist der 32- jährige Ehninger unter anderem Mitglied in der Schwimmabteilung beim TSV Ehningen. Der Hochwasserschutz ist somit konsequenterweise ein Thema, das ihm auf den Leib geschrieben ist. Natürlich ist dies auch eines der Themen, um das er sich als Mitglied des Gemeinderates kümmern will.

Doch nicht nur das kühle Nass hat der bodenständige, fest mit Ehningen verwurzelte Unternehmer im Blick. Auch die Umsetzung und kontinuierliche Weiterentwicklung der Gemeinschaftsschule in Ehningen möchte er mit vorantreiben. Die Familienfreundlichkeit der Gemeinde sowie ein alters- und seniorengerechtes Zusammenleben sind wichtige Themen für ihn, denen er sich im Rahmen der Kommunalpolitik widmen möchte.

An Ehningen schätzt Alexander Jäger vor allem die kurzen Wege, die überschaubare Ortsgröße, die gute Verkehrsanbindung und die umfangreiche Vereinskultur. „Eigentlich bin ich mit Ehningen ganz zufrieden, wünsche mir aber mehr Transparenz bei der Gemeindeverwaltung“, resümiert er sachlich. Dafür und für weitere Themen möchte er „jeden Tag das Beste aus den Gegebenheiten machen“ – zum Wohle Ehningens und seiner Einwohnerinnen und Einwohner.